



## Sortie au Poitiers Film Festival

publié le 02/12/2015 - mis à jour le 06/12/2023

Comme chaque année, le TAP de Poitiers organise le "Poitiers Film Festival" permettant les rencontres internationales des écoles de cinéma . Cette année, Berlin est à l'honneur, c'est pourquoi les élèves de 4ème et 3ème bilangues ainsi que les 3èmes LV2 en ont profité !

Au programme : une séance de projection de courts métrages en VO sous-titrée, suivie d'une rencontre avec deux réalisateurs présents . Moment très intéressant, instructif et surtout, une aubaine pour deux germanistes qui se sont lancés pour poser une question en allemand ! Bravo ! Les petites bottes qui dansent ont réussi à les séduire !

A suivi un ciné sandwich le midi avec plusieurs épisodes de la série d'Arte "Karambolage" qui change à présent notre façon de voir les choses lorsque nous , Français, mangeons des oeufs à la coque ( demandez aux jeunes, ils vous raconteront ! )

Enfin, nous avons terminé la journée par une leçon de cinéma scolaire avec pour thème " Le cinéma allemand depuis la chute du Mur de Berlin" ... Le Mur est tombé, oui, tout comme un bon nombre de nos jeunes, en pleine digestion dans une grande salle de spectacle , bercés par la douce voix de notre intervenant, certes très intéressant, mais pas assez actif pour garder tout le monde éveillé !...

Conclusion : une journée très sympathique , à refaire !

